

Caractères de l'épître aux Philippiens et des deux épîtres aux Corinthiens

ME 1891 page 440

Ni le péché, ni la chair, en tant qu'ils agissent en nous, ne sont nommés dans l'épître aux Philippiens: le saint peut tout; il est au-dessus de tout. En 2 Corinthiens c'est la force divine dans la conscience de la faiblesse du vase. En 1 Corinthiens c'est la confiance en Dieu en présence du mal qui envahit les autres. Dans les Philippiens, on se réjouit toujours; dans la seconde aux Corinthiens, Dieu console les abattus: la force de Christ s'accomplit dans les infirmités. Dans la première aux Corinthiens, l'apôtre sait que Dieu les affermira jusqu'à la fin, pour les présenter *irréprochables*, eux qui alors marchaient très mal.